

Kitzbühel Curling Club

Sportfeld 1
6370 Kitzbühel/Österreich

www.curlingclub.at

 @kitzcurling

 @kitzbuehelcurlingclub

Kitzbühel Curling Club



Öffnungszeiten/Opening hours:

Di. - Fr. 8:00 - 20:00 Uhr

Sa. & So. 10:00 - 20:00 Uhr

Montag - Ruhetag

Tue - Fri 8 am - 8 pm

Sat - Sun 10 am - 8 pm

Mondays - closed

Reservierungen & Anfragen:

booking@curlingclub.at
oder +43 677 64491555

Reservations & Inquiries:

booking@curlingclub.at
or + 43 677 64491555

SCHON MAL GECURLT?

Spaß am Eis für Alle

EVER TRIED CURLING?

Fun on the ice for everyone

CURLING - Sport mit Tradition

Gästecurling – Guest Curling



Ob mit Familie, Freunden, Arbeitskollegen oder Kunden...Curling ist für Jeden etwas von 10 - 99.
Wir führen euch mit unserem erfahrenen Trainerteam in die Faszination des Curlings ein!

Wir stellen euch die komplette Ausrüstung für das Spiel mit Stein und Besen zur Verfügung. Alles was ihr benötigt sind saubere Turnschuhe und warme, bequeme Kleidung.

Nach einer ersten Einweisung, verbunden mit praktischen Übungen, kann es losgehen mit einem Match zwischen zwei Teams. Wer bringt die meisten Steine in die Mitte des „Hauses“? Welches Team wird Sieger sein?

Zur Stärkung können wir euch Getränke anbieten und auf Wunsch gerne ein Catering organisieren.

In unserer Halle stehen euch während der Saison - ab Mitte August bis ca. Mitte April des folgenden Jahres - zwei Bahnen zur Verfügung. Auf einer Curlingbahn können maximal 10 Personen spielen. In der Bahnmiete von € 160,-/Bahn/Stunde sind der Trainer und die komplette Ausrüstung enthalten.

Whether with family, friends, work colleagues or clients...Curling is something for everyone from 10 - 99.

We introduce you to the fascination of curling with our experienced coaching team!

We provide you with all the equipment you need for the game with a stone and broom. All you need is clean sneakers and warm, comfortable clothes.

After an initial briefing, combined with hands-on exercises, it can start with a match between two teams. Who brings the most stones to the middle of the "house"? Which team will be the winner?

For refreshment we can offer you drinks and on request we can organize a catering.

During the season - from mid-August until about mid-April of the following year - two rinks are available. A maximum of 10 people can play on one curling rink. The rental fee of € 160,-/rink/hour includes the coach and all equipment.

Come and try out this olympic sport!

Probiert diese olympische Sportart bei uns aus!